

03.07.2012 - 10:00 Uhr

## Réouverture du Gothard: l'ASTAG loue la flexibilité des transporteurs et reconnaît l'attitude constructive de la Confédération

Bern (ots) -

L'Association suisse des transports routiers ASTAG a pris connaissance avec satisfaction qu'un fonctionnement normal de la ligne ferroviaire est à nouveau assuré au Gothard pour le trafic marchandises. Ainsi les transports pour le Tessin et provenant de l'Italie du Nord peuvent à nouveau se dérouler normalement. Avant cela, l'interruption de la ligne ferroviaire avait entraîné un surcroît important de travail pour les transporteurs et exigé de leur part beaucoup de flexibilité. Il est réjouissant de constater que la Confédération a réagi relativement vite et qu'elle a veillé à ce que le transport routier bénéficie de certains allègements. Tout particulièrement le déplacement horaire des travaux de maintenance prévus la nuit a permis au transport routier - à quelques exceptions près - de se dérouler en grande partie sans problème. Par contre, le traitement des transports postaux semble avoir besoin d'améliorations urgentes sachant malheureusement qu'aucune solution praticable n'a pu être trouvée. Des trajets de contournement inutiles se sont alors avérés indispensables.

L'Association suisse des transports routiers ASTAG prend note avec satisfaction de la réouverture hier de la ligne ferroviaire du Gothard. Ainsi, le trafic marchandises peut à nouveau être assuré sur l'axe de transit le plus important du pays également par le rail. Les transports vers et en provenance du Tessin ainsi que l'import/export avec l'Italie du Nord - en importance le deuxième partenaire commercial de la Suisse - peuvent à nouveau se dérouler normalement. Avant cela, l'interruption durant des semaines du tronçon ferroviaire avait entraîné un surcroît important de travail pour de nombreux transporteurs. C'est pourquoi une grande flexibilité était de mise: «Grâce au savoir-faire en matière de logistique, à un énorme engagement de la branche dans son ensemble ainsi qu'à la créativité indispensable dans toute entreprise, la plupart des ordres des clients ont pu être exécutés de façon sérieuse et ponctuelle», selon Michael Gehrken, directeur de l'ASTAG, qui a salué ainsi l'engagement de la branche des transports routiers.

L'ASTAG est également heureuse de la réaction rapide des autorités compétentes. Dans ce contexte, le transport routier a bénéficié de divers allègements, et en particulier le fait de déplacer les travaux de maintenance prévus la nuit dans le tunnel routier ont été d'une grande aide. Ainsi, la liaison avec le Tessin a été ouverte plus longtemps afin d'éviter des problèmes de livraison. En fin de compte, grâce à la grande flexibilité des entreprises, la plupart des transports ont pu être effectués sans problème - à quelques exceptions près. Des difficultés suite à des trajets de contournement ont surtout été enregistrées dans les transports postaux vers le Tessin. Il s'agira de trouver rapidement une solution si un nouveau cas d'urgence devait se produire.

Contact:

ASTAG Association suisse des transports routiers  
Michael Gehrken  
031 370 85 24

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001880/100721245> abgerufen werden.